

CIRCUITO INTERIOR

CUENTAN

que la candidata a concejala del PAN en Miguel Hidalgo, **Dairen Romero**, organizó ayer una colecta de tapas en el Parque Lincoln para apoyar a niños con cáncer.

TERMINADA

la buena obra, la joven se llevó a su equipo — con todo y bocinas — a un condominio en Granada, donde se improvisó un DJ set.

ELLA lo vio como un gran gesto, pues dijo que la encargada de la consola había regalado la música. Quién sabe si, por el volumen, los vecinos lo tomaron igual.

HABRÁ que ver cuántas nueces hay en esa campaña, porque está quedando claro que lo que no le faltará será ¡mucho ruido!

• • •

SI NO HAY cambios de último momento, Tlalpan y Coyoacán se perfilan como las siguientes en la campaña de vacunación de adultos mayores.

LA APLICACIÓN

empezaría el próximo miércoles y terminaría el martes 30, con Sinovac para la Alcaldía que es morenista, pero parece de Oposición, y Pfizer para la que es perredista, ¡pero actúa como de casa!

circuitointerior@reforma.com